

Stadtmaler Ludwig Arnold zeigt seine Werke

Heute Abend Vernissage im Bremervörder G&K-Haus – Ausstellung am Sonnabend und Sonntag jeweils von 11 bis 15 Uhr



Blickt auf arbeitsreiche Wochen im Atelier, aber auch auf viele inspirierende Radtouren im Vörder Land zurück: Stadtmaler **Ludwig Arnold**, der am Wochenende seine in Bremervörde entstandenen Arbeiten zeigt. Foto: Schmidt
Bremervörder Zeitung Nr. 224, 163.Jg., 23.09.2016

Von Thomas Schmidt

BREMERVÖRDE. Hoher Himmel, weite Landschaften, ein stadtbekannter Oldtimer und immer wieder der Vörder See (Foto): An Motiven mangelte es Ludwig Arnold nicht. Der Bremervörder Stadtmaler blickt auf arbeitsreiche Wochen in seinem Atelier im Bremervörder G&K-Haus zurück. Am Wochenende zeigt er seine Arbeiten, die er während seines Sommerstipendiums auf Einladung des Kultur- und Heimatkreises (KuH) in Bremervörde gemalt hat. Die Vernissage findet heute Abend ab 19 Uhr im Bremervörder G&K-Haus statt.

Mehr als 60 Arbeiten sind in Bremervörde entstanden. Eine Auswahl davon veröffentlichen der Künstler und der KuH in einem begleitenden Katalog, dem Arnold den Titel „Gastspiel“ gab. Schon gestern verriet der BZ der



Münchner Künstler, dass die Bremervörder Zeit für ihn eine wichtige Selbsterfahrung gewesen sei – eine produktive Auszeit von Verpflichtungen, die schon ab Montag wieder auf ihn warteten – zunächst in München und wenig später in Berlin. Ausgedehnte Radtouren im Vörder Land haben ihn für seine Arbeit inspiriert. „Es war spannend zu sehen, was die Zeit in Bremervörde mit mir macht“, sagt Ludwig Arnold.

.....
» **Zu sehen sind die Werke** von Ludwig Arnold am morgigen Sonnabend, 24. September, und Sonntag, 25. September jeweils von 11 bis 15 Uhr.